



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELVE A PESCAR. Gdansk, Polonia, julio 22 (AP). El líder del proscrito sindicato independiente "Solidaridad", Lech Walesa y su hijo, se dedican a pescar nuevamente, después de las vacaciones de Walesa, quien ayer recibió con júbilo el fin de la Ley Marcial. Empero otros líderes sindicales lo han recibido con escepticismo.

Miembros Solidaridad mantienen sus objetivos

Varsovia, julio 22 (Latin-Reuters). Los principales activistas del proscrito sindicato Solidaridad, de Polonia, al sopesar su posición tras levantarse hoy formalmente la Ley Marcial, mantienen su objetivo clave de establecer el derecho a los sindicatos libres.

Lech Walesa, el jefe de Solidaridad, dijo, tras el anuncio de ayer sobre

una amnistía incondicional para centenares de presos y a otros dirigentes sindicales antes de decidir cuál sería su respuesta.

Pero expresó que aún era necesario "luchar por nuestros derechos a través de métodos pacíficos" y "hallar formas de llevar a la práctica los acuerdos de agosto de 1980".

Pasa a la página 23

Tras ataque dispararán contra todo sospechoso

Lima, julio 22 (Latin-Reuters). El ejército peruano advirtió hoy que los centinales disparan contra cualquier sospechoso que se acerque a instalaciones militares tras un ataque a la Escuela Militar perpetrado anoche durante el mayor apagón ocurrido en Lima, que la policía atribuyó al grupo guerrillero maoísta Sendero Luminoso.

Un vocero de la Policía

de Investigaciones (PIP) informó que un centenar de sospechosos fueron detenidos después que supuestos extremistas se enfrentaron a tiros con la policía en medio del apagón —el más extenso de los últimos años.

Un intento de asaltar la Escuela de Equitación del Ejército y el estallido de una decena de explosiones particularmente en zonas residenciales.

Pasa a la página 32

Escepticismo occidental al abolir Ley Marcial

Londres, julio 22 (Latin-Reuters). Los comentaristas de países industrializados de Occidente expresaron hoy su escepticismo por la posibilidad que el levantamiento de la Ley Marcial en Polonia pueda significar una mayor libertad para la población.

"El general (Wojciech) Jaruzelski no buscaba tomar por tanto al pueblo polaco con sus medidas,

ni tampoco logró engañar totalmente a la opinión pública occidental", dijo el diario "London Times" en un editorial.

En una crítica similar al líder polaco, el diario de centro derecha "Quotidien" de París comentó: "El títere del Kremlin lucha por hallar nuevas palabras para mantener el viejo truco de un poder obrero que pone a los

Pasa a la página 23

Breves Internacionales

Jefes de Estado llegan a Caracas

Caracas, julio 22 (Latin-Reuters). El rey Juan Carlos de España, los presidentes de Bolivia, Perú y Colombia y el vicepresidente de Panamá, llegaron hoy a Caracas, para participar en la celebración del bicentenario del natalicio del Libertador Simón Bolívar.

A ellos se unirá en calidad de anfitrión el presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, quien los recibió en el aeropuerto internacional de Caracas bajo una intensa lluvia.

100 heridos en concierto de Diana Ross

Nueva York, julio 21 (UPI). Una aparatosa tormenta hizo buscar abrigo a 800 mil personas que acu-

Pasa a la página 26

Stone viaja de México a país de A.L. no revelado

México, D.F., julio 22 (Latin-Reuters). El enviado especial de los Estados Unidos, Richard Stone partió hoy desde esta ciudad hacia un punto no revelado de América Latina.

Un vocero estadounidense sólo accedió a decir que Stone tenía programada una visita a los cuatro países de Contadora —Colombia, México, Panamá, y Venezuela—, y varias naciones de América Central que no especificó.

Los países de Contadora, denominados así por una isla del Pacífico en la que se fundó el grupo, han iniciado una campaña de pacificación en la turbulenta América Central.

Antes de partir, Stone reiteró a la prensa que el apoyo estadounidense a las gestiones de paz de Contadora y a los esfuerzos por atraer a la guerrilla izquierdista de El Salvador al proceso electoral del país.

El Departamento de Estado ha dicho en Washing-

ton que Stone enviará un mensaje del presidente Reagan a los jefes de Estado de Contadora en el que se reitera el apoyo a sus gestiones.

Stone cenó con el canciller Bernardo Sepúlveda anoche, pero no se dieron a conocer detalles de esa entrevista privada.

Pasa a la página 45

15 años de prisión piden para oficiales golpistas

Madrid, julio 22 (Latin-Reuters). El fiscal del Estado español, pidió sentencias de prisión de hasta 15 años para cada uno de los cuatro oficiales del ejército acusados de haber planeado un golpe en vísperas de las elecciones de octubre del año pasado, según los cargos ofi-

ciales publicados hoy.

Los cuatro hombres fueron acusados de conspiración para rebelarse y serán automáticamente alejados del ejército de ser hallados culpables.

A los oficiales se los acusa de complot para la toma militar del poder.

Pasa a la página 45

Presionan contra veto a conferencia europea

Madrid, julio 22 (Latin-Reuters). El Este y el Oeste intensificaron hoy sus presiones sobre Malta para que retire su veto que viene impidiendo desde hace una semana que la Conferencia sobre Seguridad Europea, integrado por 35 países, suscriba formalmente un acuerdo,

dijeron delegados.

Los delegados a la Conferencia sobre Cooperación y Seguridad Europea CSCE, acordaron trabajar durante el fin de semana y durante un feriado público local del lunes si fuera necesario, en un intento de hacer desis-

Pasa a la página 23

Diarios de E.U. contra detención de periodista

Wichita, Estados Unidos, julio 22 (UPI). Dos de los más importantes periódicos de Kansas protestaron ante el "Estado hermano" Paraguay, por violar la libertad de prensa y por encarcelar al director de un periódico que se negó a revelar las fuentes de noticias publicadas en su diario.

Paraguay y Kansas han sido estados hermanos por más de 20 años bajo el programa "Compañeros de las Américas" y han auspiciado muchos intercambios de tipo educacional, técnico, cultural y comercial.

El periódico "The Wichita Eagle", señaló ayer en su editorial titulado "Stroessner: libere a Aldo Zuccolillo" que el encarcelamiento del pe-

riodista de ABC Color, el pasado 15 de julio "insulta la relación de estados hermanos que Kansas tiene con Paraguay y hace peligrar los crecientes sentimientos de amistad entre Washington y Asunción".

A su vez, el diario "Manhattan Mercury", dijo que "el encarcelamiento del más prominente editor paraguayo es una grave y oscura sombra para el futuro de ese país".

43 heridos en un choque de vascos contra la policía

San Sebastián, España, julio 22 (Latin-Reuters). Unas 43 personas resultaron heridas cuando nacionalistas vascos chocaron con la policía frente a la alcaldía de Rentería, durante una protesta realizada anoche por el izamiento de la bandera española, dijeron hoy funcionarios.

Los nacionalistas vascos realizaron la manifestación en Rentería, cerca de San Sebastián, contra una decisión del alcalde

Pasa a la página 32

4 alpinistas caen de 200 metros al alcanzarlos rayo

Pontresina, Suiza, julio 22 (AP). Cuatro alpinistas murieron al caer desde una altura de 200 metros después de ser alcanzados por una descarga eléctrica cerca de Pontresina, en el Sudeste de Suiza, informó hoy la Brigada de Rescate Aéreo (REGA).

El vocero de REGA, Matthias Roffler, dijo que una tormenta eléctrica azotó el lugar súbitamente el miércoles y duró sólo

Pasa a la página 32

Reagan anuncia el retiro de Habib

Washington, julio 22 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan anunció hoy que Philip Habib abandonaba su puesto de negociador estadounidense en el Medio Oriente, por motivos personales, y que será reemplazado por Robert McFarlane, actual vice asesor en Asuntos de Seguridad Nacional.

Reagan hizo el anuncio a través de una declaración a los periodistas después de haberse entrevistado con el presidente libanés Amin Gemayel.

El anuncio se produce en momento en que el gobierno de Reagan tropieza

con dificultades que impiden los avances en su política para Medio Oriente, en particular de su objetivo de lograr el retiro de todas las fuerzas extranjeras del Líbano.

Reagan dijo a los periodistas que él y Gemayel habían debatido "nuestros próximos pasos" para conseguir el retiro de las tropas, pero no dio pormenores.

Gemayel agradeció a Habib, un veterano diplomático cuya familia es de extracción libanesa, por sus servicios

Pasa a la página 45



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN DAÑOS. Beirut, julio 22 (AP). El coronel H.L. Gerlach, (derecha) de la Marina de los E.U.A., inspecciona los daños causados en el aeropuerto interna-

cional de esta capital, por un ataque efectuado hoy desde lomas cercanas. El ataque produjo por lo menos 12 muertes y varios heridos de gravedad, mientras se temen nuevos actos violentos.